
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 良くなったところ 悪くなったところ 

土地利用に関する

こと 

・碧南中央駅より北側が活性化/沿道サービ

ス施設やコンビニができ利便性が向上 

・文化と教養のまちとして成長 

・新川地区の北部、東部を中心に若い世代

が増加/分譲住宅が多くできている 

・まちが明るくいきいきしている 

・北新川駅前の整備がなく、活気なし/閉店する店舗が増加 

・後継者不足もあり商売しにくい 

・今の場所を出るには資金もいるし新しい工業地についても競

争が激しい 

道路・交通に関する

こと 

・都市計画道路（基幹道路）が完成し便利

で安全になった 

・歩道整備が進み、歩きやすくなった 

・街灯が LEDに変更され、明るくなり安心 

・名鉄三河線が 15 分間隔なのは便利 

・北新川駅前の整備がない/送迎車が増加し混雑/歩道がなく降

雨時は車道を歩き危険/周辺公共施設との有機的な連携が欠

如 

・北新川駅北側の高架化の進捗がなく不便 

・幹線道路は夜間明るくなったが、生活道路は暗い 

・幹線道路の舗装の傷みが早い 

・通学路の危険な箇所がある 

公園・緑地等に関す

ること 

・明石公園がきれいになった 

・道路や遊休地の花壇がいい 

・緑の管理を補助金もらった老人会が担っ

ている部分がある 

・子育て世代が利用できる公園が増加 

・明石公園は街灯が少なく暗い 

・他地区に比べ公園が少ない/ボールの使える公園が少ない/遊

具が少ない 

・西端線の街路樹の管理が悪い/視認性の悪化のため危険/緑が

減少 

・街路樹、公園等の管理が悪い 

・狭小庭の分譲住宅の増加により緑が減少 

環境、景観等に関す

ること 

・下水道が整備され、まちが清潔になった ・住民による花のまちづくり活動は積極的ではない 

福祉、少子高齢化、

人口減少等に関す

ること 

・子供の下校時に防犯パトロールの方が立

ち、安心感が高まった * * * 

コミュニティ、モラ

ル、マナー等に関す

ること 

・ボランティアががんばっている 

・イベント時のゴミが減少した 

・マナーが向上している 

 

・花のまちづくりはボランティアへの依頼が多い 

・まちづくりの担い手を募集したい 

・ボランティアの宣伝をしたい 

・外国人（中国）旅行者の夜間の大きな話し声やゴミのポイ捨

て対策がない 

・高齢者軽視の言葉を聞き、碧南の冷たさを感じる 

その他 ・変わらなくよいまち 

・落ち着いて静かになった 

 

・臨海部の防災機能が不足 

・保全農地が宅地化、駐車場化し、防災面の不安が増加 

・碧南工業高校の南側の地域で農業者が減少 

・用途地域の変更時は説明がほしい 

・ブロック塀の対応が必要 

・焼却場は早朝、土日に受付がなく不便 

  意見・アイデア 

土地利用に関すること 〇〇住と緑と都市農業のバランスのとれた住みやすい街 

○乱開発の防止 

〇商店街空店舗の再利用 

〇芸術文化ホールやへきなん福祉センターあいくるを活動拠点とした文化と福祉が充実したま

ち 

〇商売する上で 10 年後も安定した経営ができるようなまち 

〇空き家対策 

道路・交通に関すること 〇北新川駅周辺の道路ネットワークの見直し 

〇自転車や徒歩で暮らせるまち 

〇通学路が確保されたまち 

公園・緑地等に関すること 〇地区別に公園整備を考えてほしい 

〇小さい子どもも増えており、公園、神社へのトイレ等の整備 

環境、景観等に関すること * * * 

福祉、少子高齢化、人口減少等

に関すること 

〇10 年後を考え今、現在を大事にする足固め 

〇お年寄りに親切ができる、やさしいまち 

〇子ども（その親も含めて）にとって安全安心なまちづくり支援（育児環境・育児手当など）/

公園・駅・歩道を安心して歩けるまち 

〇若者が集まる地区/子供が安心して住める/明るいまち 

〇若者に夢を与えられるまち 

〇西尾市と市民病院を協同化する際は、病院施設+飲食店等の店舗、ジム、パソコン利用、学生

が勉強できる場所等を複合化 

コミュニティ、モラル、マナー

等に関すること 
* * * 

その他 * * * 

◆ 結果まとめ① 『地区で最近良くなったところ、悪くなったところ』 

◆ 結果まとめ② 『10年後やその先をどんなまちにしたいのか』 

【開催日時】 平成 30年 6月 30日（土） 19：00～20：５０ 

【開催場所】 新川公民館 ホール 

【第１回のテーマ】 

① 地区で最近良くなったところ、悪くなったところについて意見を出し合おう。 

② 10年後やその先をどんなまちにしたいのか意見を出し合おう。 

 

『地区で最近良くなったところ、悪くなったところ』位置図 

碧南市都市計画マスタープラン・緑の基本計画 地区別懇談会 市民ワークショップ（第 1 回）結果のまとめ 新川地区 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

斉宮社の樹木、花の育成

がされている 

明石公園はよく手入れさ

れている 

芸術文化ホールなど、まちとして文化

と教養が備わってきた 

・北部方面の道が安全になった 

・遊休地にある花壇が良い 

農地はあるが、担い手

が不足している 

西端線：道路整備がされていない（一部） 

マナー、モラルを守らない外国

人がいる 

樹木の管理が不十分 

通学路に歩道がない 

凡 例 

 

 

 

 

 
悪くなったところ 

良くなったところ 

・北新川駅周辺が整備されておらず、にぎわいがない 

・駅周辺は送迎時に混雑する（送迎スペースが必要） 

・商店街は、閉店している店舗が多い 

西端線の緑が少なくなった 


